

WEBINFO

Abteilung Hundesport

Wir über uns

TEXT: ABTEILUNG HUNDESPORT

1950...

Am 09.01.1950 fand auf Antrag des Sportkameraden Peter Blum im Clubhaus des Polizei-Sport-Verein Düsseldorf e.V. (damals noch PSV Borussia 02) die Gründungsversammlung der Hundesportabteilung statt.

Der Hauptverein hatte seine Zustimmung zur Gründung einer Hundesportabteilung gegeben. Gleichzeitig haben wir uns als selbständiger Zweitverein dem Deutschen Verband der Gebrauchshundesportvereine (DVG) angeschlossen.

Glückszahl 13...

Mitbegründer der Hundesportabteilung waren die Diensthundeführer der Polizei Peter Blum, Theodor Hecker, Wilhelm Theissen, Hanz Egberts, Peter Bauer, Hans Hagelstein, Wilhelm Cremer, Alois Klose, Wolfgang Stelzer, Fritz Sellheim, Hans Pöpping, Ferdinand Kock und der Kriminalbeamte Hans Vering.

Der Aufbau in unserem Mitgliedsverein machte große Fortschritte. So konnten wir schon am 30.04.1950 und am 16.07.1950 die ersten Prüfungen durchführen. Die Mitgliederzahl erreichte 1960 ihren Höchststand mit 120 Mitgliedern.

Erfolg bei Mannschaftskämpfen...

In den sportlichen Mannschaftskämpfen waren unsere Hundeführer sehr erfolgreich. Der Mannschaftssieg wurde viermal erreicht, und damit gewannen unsere Hundeführer im Jahre 1960 den großen Wanderpreis der DVG-Kreisgruppe Düsseldorf.

Der Sportfreund Günter Drossel konnte mit seinem Hund Zito bei der einzigsten Siegerprüfung für Diensthunde aller Rassen (DVG 1961) Bundessieger der Diensthundeführer werden.

Internationaler Deutscher Meister der Diensthundeführer beim Polizei-Sport-Verein Borussia 02.

1965 wurde Fritz Sellheim mit Falk Intern. Deutscher Meister der Diensthundeführer. Dem Sportsfreund Hugo Debüser gelang im Jahre 1974 und 1975, mit Cherry Bundessieger der Diensthundeführer zu werden.

Ihm gelang es auch als Einzigem aus unserem Mitgliedsverein auf der Deutschen Meisterschaft des DVG 1975 mit 299 Punkten Deutscher Meister zu werden.

50 Jahre Hundesport beim Polizei-Sport-Verein Düsseldorf e.V. ...

Aber auch viele andere Sportsfreunde unseres Vereins erreichten bei Deutschen Meisterschaften gute Platzierungen.

Heute, nach über 50 Jahren Hundesport, beträgt unsere Mitgliederzahl 105 Mitglieder und wir freuen uns, dass der Hundesport im "Polizei-Sport-Verein Düsseldorf e.V." immer noch so begeistert betrieben wird. Früher nicht denkbar, aber heute nicht mehr aus unserem Verein wegzudenken ist unsere sehr erfolgreiche Agility-Truppe.

Eine Sportart, die sehr viel Geschick und Disziplin bei Hundeführer und Hund erfordert. Wir hoffen, hiermit einen kleinen Überblick über unsere langjährige Hundesportabteilung vermittelt zu haben.

Mehr Informationen bekommen Sie in unseren Übungsstunden.